



ご入学・ご進級 おめでとうございます

学校周辺の桜の木々も花を開き、本格的な春の訪れに心躍る季節となりました。令和7年度より、新しく5名の先生方と1年生29名を迎えて、全校児童191名、教職員スタッフ28名で、心新たに学校生活をスタートします。今年度も校訓「進取 敬愛 剛健」に基づき、「めざす児童像」「めざす学校像」の実現に向かって、「知・徳・体」のバランスのとれた児童の育成に努めてまいります。地域と共に歩む学校として、今年度も保護者の皆様や地域の方々からの温かいご支援とご協力をどうかよろしくお願ひいたします。



★教育目標

自ら学び 心豊かで たくましい児童の育成

★めざす児童像

知

「進取」 考える子

- ・自ら課題をもち、進んで解決しようとする子
- ・よく考え、豊かにかかわり合って学ぼうとする子

徳

「敬愛」 思いやる子

- ・他のよさを認め、共に伸びようとする子
- ・相手の立場や気持ちを考え、行動しようとする子

体

「剛健」 たくましい子

- ・心身共に健康で積極的に実践しようとする子
- ・めあてに向かって粘り強く取り組もうとする子

★めざす学校像

やさしさと笑顔あふれる学校

これからの中学校を生きるための基礎となる確かな学力の育成や安心・安全な居場所づくりに職員一丸となって取り組んでいきます。そのためにも「やさしさ」(人を大切にすること)に重点をおき、相手を思いやり、互いのよさを認め合うことによって自分も大切な存在であるという実感を持たせていきたいと考えています。そして、「できた」「わかった」「うれしい」「ありがとう」という気持ちで子供たちの心が満たされ、笑顔があふれるような学校を目指します。



【お願い】集団下校指導について

4月11日(金)6限目に集団下校指導を行います。登校班ごとに集団下校を行いますので、習い事などがあっても、一度家に帰ってから行くように声かけをお願いします。子どもたちが安全に下校できるようにしっかりと指導したいと思いますのでご理解・ご協力をお願いします。

【お知らせ】日課の変更について

今年度より火・木曜日に行う「じっくりタイム」は全員ではなく、児童一人一人の学習の理解度や進み具合に応じて、対象となる児童に対し、個別または少人数で教員と一緒に課題に取り組む時間としました。この取組は、授業中に理解しきれなかった内容を丁寧に確認したり、落ち着いて課題に向き合ったりすることで、児童の「できた!わかった!」という気持ちを育むことを目的としています。実際には5月からスタートします。詳しくは改めて5月のお便り等でお知らせします。